

Claudette

J'ai un chat qui s'appelle Léon qui a le pelage noir et les yeux marron. Il se cache souvent sous le lit et se met souvent sur le canapé. On sonne à la porte, il fait le curieux. Il a au moins quinze ans. Il se laisse vivre, c'est un vrai pépère, heureux de vivre dans sa maison. Ce chat aime bien sa liberté, son indépendance...

Soudain, Léon a eu peur de l'eau que je fais couler ; il a disparu, je le cherche partout...

L'annonce...

Je cherche mon chat. Il s'appelle Léon.
Il a disparu de mon domicile. Si
quelqu'un le trouve, il faut s'adresser à
la boulangère du quartier.

Claudette.

Irène

Séverine porte un prénom de fillette mais elle est une chatte européenne qui me parvient d'une paroissienne de Saint Séverin... Elle a un regard qui m'en dit ! Mes mains prennent plaisir au toucher de son pelage doux, soyeux, d'un beau gris...

Séverine s'installe timidement dans sa maison d'accueil. Elle est si belle, bien installée sur le siège choisi par elle-même, son beau coussin restant seul...

Un bruit se fait entendre ; elle s'échappe aussitôt derrière le divan. La voilà cachée.